

## La vache – les soins

Que le pelage de ces braves bêtes reluise. D'autant plus qu'il y aura un concours demain.

Figuraient dans toutes les écuries l'étrille métallique et la brosse.



A défaut d'avoir su garder de tels objets, on les retrouve sur internet. Ils seraient beaucoup plus nombreux que les rares présentés ici.





La tondeuse. Pour les expositions, il fallait des queues propres en ordre !



Les animaux de ferme, en stabulation libre, apprécient énormément la brosse rotative qui participe de sa bonne hygiène corporelle.